

令和8年1月13日

保護者 各位

八戸市立青潮小学校
校長 音喜多 勘

令和7年度 後期学校評価アンケート結果について

初春の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動へ御支援、御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、皆様から頂戴したアンケート結果について御報告いたします。この結果を来年度に生かして参りたいと存じます。今後とも御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

4:よくあてはまる 3:だいたいあてはまる 2:あまりあてはまらない 1:ほとんどあてはまらない

考えて行動しよう			4	3	2	1
1 自分から進んであいさつしたり、「はい」と返事したりしている。	保護者	33%	48%	18%	1%	
	児童	58%	36%	5%	1%	
	教職員	12%	63%	25%	0%	
2 きまりや約束を守って安全に生活している。	保護者	36%	48%	14%	2%	
	児童	59%	33%	7%	1%	
	教職員	13%	69%	18%	0%	
3 「ありがとう」や「ごめんなさい」の言葉を使っている。	保護者	40%	48%	10%	2%	
	児童	72%	25%	2%	1%	
	教職員	38%	56%	6%	0%	
4 家族や友達にやさしくしている。(思いやり)	保護者	42%	49%	7%	2%	
	児童	64%	30%	4%	2%	
	教職員	31%	69%	0%	0%	

保護者、児童、教職員とも概ね高い評価でした。特に、今年度の学校目標の重点施策「思いやり」の項目は、4「よくあてはまる」と3「だいたいあてはまる」の合計が児童・保護者・教職員とともに90%を超える評価になっております。今後も「新さくら運動」や「心のお花畠」、「道徳重点月間」などの取組を通して、「思いやり」の心を育成していきます。また、あいさつや返事については、保護者の評価が前期より3%上がりました。これからもあいさつのできる児童を育成していきたいと思います。

しっかり学ぼう			4	3	2	1
5 学習したことが身についている。	保護者	25%	56%	17%	2%	
	児童	53%	40%	6%	1%	
	教職員	12%	88%	0%	0%	
6 進んで勉強に取り組んでいる。	保護者	20%	46%	28%	6%	
	児童	56%	34%	9%	1%	
	教職員	38%	62%	0%	0%	
7 難しい問題も、粘り強く取り組もうとしている。	保護者	15%	46%	31%	8%	
	児童	62%	30%	6%	2%	
	教職員	19%	69%	12%	0%	
8 家では、決められた時間勉強している。	保護者	25%	40%	31%	4%	
	児童	57%	26%	13%	4%	
	教職員	31%	69%	0%	0%	
9 月に1~2冊は本を読んでいる。	保護者	38%	28%	22%	12%	
	児童	71%	18%	7%	4%	
	教職員	94%	6%	0%	0%	

学習面では、児童はどの項目も「4よくあてはまる」「3あてはまる」と答えてる割合が85%以上ですが、保護者は60~80%と低くなっています。しかし、前期とくらべて、6の「進んで勉強に取り組んでいる」の項目が4%アップしました。同じく7の「難しい問題に取り組もうとしている」も8%アップしました。大変よい傾向ですので、今後もしっかり学習に取り組ませていきたいと思います。

	毎日運動しよう(健康な体づくり)		4	3	2	1
10	パワーアップタイムを目標に向かってがんばったり、天気の良い日に外遊びをしている。	保護者	40%	32%	21%	7%
		児童	61%	25%	10%	4%
		教職員	50%	50%	0%	0%
11	安全に気を付けて生活している	保護者	54%	39%	6%	1%
		児童	69%	23%	6%	2%
		教職員	13%	81%	6%	0%
12	手洗い、うがい、歯みがきをしっかりと行っている。	保護者	43%	45%	10%	2%
		児童	79%	16%	3%	2%
		教職員	26%	62%	12%	0%

後期も、マラソンに取り組みましたが、天候が悪く、ランジ運動になる機会が多かったです。また、インフルエンザの流行が例年より早かったため、パワーアップタイムを中止にせざるを得ないことがありました。そのためか、10の「パワーアップタイムを目標に向かってがんばったり、天気の良い日に外遊びをしている」の評価が、前期より5%下がりました。今後は、なわとびなどの室内での運動を充実させていきたいと思います。

	学校運営		4	3	2	1
13	学校は、子どもの規範意識の向上や社会性が育まれるように教育活動を工夫している。	保護者	44%	47%	8.5%	0.5%
		教職員	50%	50%	0%	0%
14	学校は、子どもの学習意欲を高める工夫をしながら、分かりやすい授業をしている。	保護者	48.5%	44%	7%	0.5%
		教職員	44%	56%	0%	0%
15	学校は、子どもの運動意欲を高める工夫をしながら、体力向上と健康づくりに取り組んでいる。	保護者	51%	42%	6%	1%
		教職員	44%	56%	0%	0%
16	学習発表会は土曜日開催がよい	保護者	土曜日 77%	平日 23%		

学校運営に関しては、3項目とも前期同様高い評価をいただきました。特に14の「学校は、子どもの学習意欲を高める工夫をしながら、分かりやすい授業をしている」の4の評価が、6%もアップしました。参観授業を見た保護者のみなさまから評価をいただきました。ありがとうございます。今後も子どもたちが楽しんで授業に取り組めるよう努力していきたいと思います。

【自由記述について】

今回、大変前向きな御意見をたくさんいただきました。職員も励みになりました。本当にありがとうございます。また、学校の教育活動等に関する御要望等もいただいております。改善できる点は、具体的な対策を考えていきたいと思っています。その際は、御協力をよろしくお願ひいたします。

いくつかいただいた質問にお答えいたします。

- スケート教室に関する御意見をいただきました。子どもたちが大変喜んでいるので、もう少し長くできなかことでした。すみませんが、テクノルアイスパークの使用時間の割り振りが決まっているためこれ以上の時間は取れませんでした。御理解をお願いいたします。
- 学校からトマト衣料館へ向かう細い道路で左右に広がって歩いたり、はじに寄らないため車とのすれ違いが危険な場面を見るとの御指摘をいただきました。子どもたちには、今後も定期的に安全な登下校について指導を続けてまいります。
- 親子学習会は、参観日と近いことや、計画される学年委員の方々の負担を考えると見直す時期ではないかという意見をいただきました。親子学習会については、各学年の保護者の皆様の考えを第一としております。今回の意見は来年度への参考にさせていただきます。
- クラブチームなどの大会があるので、行事は土日を避けてもらうと助かります。という御意見をいただきました。今後の教育課程編成会議の参考にさせていただきます。